



LA ESCUELA INCLUYE ESPACIOS DE INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS, ENFOCADOS EN FORTALECER LA EDUCACIÓN AMBIENTAL EN LA REGIÓN.

Escuela Ambiental de Verano suma más de 300 participantes

REGIÓN. *Este año el evento se realiza en el campus Pelluco de la U. Austral.*

Ayer comenzó la XII Escuela Ambiental de Verano, evento que reúne a más de 350 participantes de las cuatro provincias de la Región de Los Lagos, en el Campus Pelluco de la Universidad Austral de Chile, sede Puerto Montt.

Bajo el lema "Soñar, planificar, ejecutar y celebrar: Junt@s participemos de la actualización de la Política Regional de Educación Ambiental", esta actividad, organizada por el Comité Regional de Educación Ambiental (CREA), busca actualizar de manera participativa esta política, cuya primera versión fue desarrollada entre 2003 y 2005.

ACTIVIDADES

Durante los tres días que dura

el evento, los asistentes tendrán la oportunidad de participar en conferencias, talleres y espacios de intercambio de experiencias, enfocados en fortalecer la educación ambiental en la región. Además, la metodología Dragon Dreaming, guiada por el especialista Ronald Sistek, será clave en este proceso de colaboración y aprendizaje.

La seremi de Medio Ambiente de Los Lagos, Alejandra de la Fuente, destacó la importancia de este espacio, "es fundamental para educadores ambientales, actores regionales y representantes de la sociedad civil, quienes desempeñan un rol clave en la actualización de esta política que guiará los próximos pasos en educación ambiental".

CS